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PRONUNCIAMENTO DO NOBRE VEREADOR UELITON MACHADO DA SILVA 

NO GRANDE EXPEDIENTE 

 

Cumprimentar aqui excelentíssimo senhor presidente, em seu nome cumprimentar demais 

vereadores a todo o público que nos assisti é uma satisfação tê-los aqui conosco a todos 

servidores dessa casa sintam-se cumprimentados, eu gostaria aqui de iniciar agradecendo mais 

uma vez a presença de todos, vocês não tem noção a importância que nós aqui vereadores 

damos a presença de vocês no sentido de que vocês fazem ser ouvidos, isso é muito importante 

porque nós aqui como mediadores nós temos que saber a necessidade e o desejo no caso da 

população para que conseguimos mediar isso ou seja, como ser um bom mediador como ser um 

elo de ligação se a gente em um pouco de dificuldade sobre a relação do que a população em si 

quer então a gente escuta aqui a população de uma forma geral todo município e somos aqui 

estamos aqui empenhados no caso trabalhando para tentar encontrar uma harmonia entre os 

locais entre as linhas não é fácil nós sabemos disso mas com fé em Deus nós vamos ser 

vitoriosos eu gostaria aqui Senhor Presidente de trazer uma notícia, para mim uma excelente 

notícia fruto de uma audiência pública que nós fizemos aqui, que foi no dia 24/04/2018 que foi 

com a então ELETROBRAS hoje no caso ENERGISA e essa reunião no caso essa audiência 

pública a gente foi para o proponente dela no qual o Vale do Anari estava contemplado para 

ser atendido pelo luz para todos e através dessa reunião não sei se alguns aqui que estão 

presente participaram dessa audiência pública no caso já tem um ano e três meses, um ano e 

quatro meses aí então assim a gente levou essa demanda no caso para a ELETROBRAS, a 

ELETROBRAS ela analisou, estudou essa demanda, tem um ano e quatro meses nós corremos 

atrás disso e agora os primeiros cadernos, as primeiras OS’s, as primeiras ordens de serviço 

começaram a chegar no Vale do Anari, as regiões a serem contempladas é as regiões onde o 

Luz para todos ainda não passou, ainda aonde não foi contemplado assentamentos aí tem a 

parte da extensão do Rio Tarifa que seria, assentamento Rio Tarifa II por ser um assentamento 

prioritário a parte da RESEX no caso aqui aonde também não foi feito o plano Luz Para Todos 

tem uma dificuldade uma questão ambiental mas tá sendo sanado aí e logo depois no caso 

desce ali para a região do Alto Alegre Neodizinho onde vai ser feito aquele rebaixamento de 

rede essa é a conversa que nós temos em cima de reuniões em cima de documentos no caso que 

nós temos aqui partindo desse, dessa região do setor chacareiro aí é aonde desce no caso ali 

para Jatuarana aonde estará sanando ali vereador Correia grande parte da dificuldade ali de 

todo aquele núcleo então a minha alegria e a minha felicidade no caso em juntos aqui essa casa 

tá nos apoiando apoiou a gente no início no caso dessa audiência pública para que possa no 

caso estar possibilitando esse atendimento tanto em Jatuarana, quanto no Alto Alegre, quanto 

nas RESEX, quanto setor chacareiro, quanto na região ali do Rio Tarifa, região do São Marcos 

nós temos uma dificuldade ali também não é Vereadora? Então assim a hora que se for feito a 

região ali da RESEX a nossa briga no caso e a nossa luta e aí eu te chamo no caso para mais 

uma vez estar junto com a gente nisso para que a gente consiga também que o Luz Para Todos 

atenda ali rebaixamento de rede a região do São Marcos também, então assim a correria ela 

foi muito grande analisem bem são, a primeira reunião que eu tive foi em novembro, que 

novembro agora vai fazer dois anos então foram várias idas a Porto Velho, foram várias idas a 

Ariquemes várias reuniões para agora ser aprovado ainda não foi implantado nenhum poste 

mais a empresa está na região do Rio Tarifa estão fazendo todos os levantamentos essa semana 

chega o material para tá ali levando energia no caso para aquela comunidade então são agora 

de início são três cadernos, o caderno A, o caderno B e o caderno C, o caderno B e o caderno 

C já está liberado equipamento comprado todo o que precisa no caso já tá tudo resolvido a 

equipe vai tá ali trabalhando então eu fico bastante feliz bastante contente mais uma ação 

parlamentar nossa que junto com a ajuda aqui de toda a câmara ela tá chegando para Vale do 

Anari a gente não conseguiu falar em valores por que só depois da obra pronta é que eles 

conseguem orçar toda essa despesa, calculando no caso junto com pessoas que trabalham com 
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implantação de energia com a expansão rural nós acreditamos que se todas as regiões no caso 

forem de fato atendidos assim como nós temos documentos protocolados e garantia pela 

ELETROBRAS hoje no caso ENERGISA vai dar em torno de 1.8. a 2.2 milhões de reais então é 

um valor realmente bastante alto que vai resolver aqui a situação de muitos e muitos 

moradores o senhor bem falou aqui Vereador Correia a respeito da dificuldade ali da região do 

Jatuarana tanto na limpeza do núcleo quanto a parte no caso da eletrificação enfim dessa 

expansão elétrica ali no qual a gente sabe disso o rabicho além de ter a parte da ilegalidade 

porque ele não é totalmente legal ainda tem toda a questão de riscos nós temos aqui no nosso 

estado exemplo no caso de rabichos no qual os equipamentos eles não trabalham da forma 

correta no qual queimam os equipamentos dando prejuízo no caso para população e sem 

contar que existe a possibilidade ainda de um curto circuito, um incêndio enfim, então a 

segurança no caso de todos os moradores ali também não está sendo levada em conta então 

assim oh, e outra coisa quando você puxa um rabicho o custo dessa energia ele sobe muito 

como a população no caso, porque assim eu já vi caso ali de ter um padrão, um único relógio e 

está ali cedendo para 3, 4 casas e aí vai ter que chutar o quê cada casa gasta ou seja você 

ajuda com tanto, você ajuda com tanto e acaba que alguém nisso leva prejuízo então assim hoje 

essa implantação no caso de energia tanto para o núcleo ali no caso Jatuarana e aí tem uma 

situação que eu tava conversando ali com a Laudeci a possibilidade no caso de a gente 

conseguir estender esse atendimento não apenas para o núcleo mais para o setor ali no entorno 

ou seja não tá totalmente definido o que nós temos papel, o que nós temos garantia é o 

rebaixamento de rede no núcleo do Jatuarana mais isso não impede de que a gente lute e corra 

atrás para tentar resolver uma situação da Laudeci e assim como mais quantos e quantos 

moradores ali daquela região então assim essa luta ela já existe há quase dois anos, um ano e 

oito meses que nós estamos no caso empenhados para conseguir resolver essa situação e nós 

vamos continuar lutando até que a ENERGISA no caso ela cesse esse programa enquanto não 

cessar esse programa nós vamos estar aqui Eu o vereador Polaquinho, Neodizinho está aqui, a 

vereadora Santa, o vereador Sinval, vereador Correia, vereador Manoel, vereador Romildo, 

vereador Sabão, vereador Sabão ali na região do São Marcos nós sabemos a necessidade ali 

também vereador então juntos a gente consegue um pouco mais senhor presidente era isso para 

hoje muito obrigado a todos satisfação . 


